

1929

837. 20 avril *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires du Japon*. Soumet un projet d'accord relatif à une exonération mutuelle d'impôt sur les bénéfices des transports maritimes 892

838. 27 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires du Japon*. Examine une modification que le Japon veut apporter au projet d'accord 893

839. 8 août *Le chargé d'affaires du Japon au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Accepte la modification proposée 894

840. 27 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre au Japon*. Indique les nouvelles formalités pour les visas et les passeports 895

1930

841. 25 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère que le Canada et le Japon échangent des informations au sujet du trafic illégal des drogues 898

842. 3 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accepte la proposition ci-dessus 899

843. 5 févr. *Le ministre au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Réclame une entente au sujet des formalités d'immigration 900

844. 10 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre au Japon*. Est d'accord sur cette entente 901

845. 26 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre du Japon*. Énonce les règlements régissant la réadmission de citoyens canadiens d'origine japonaise 902

LITUANIE

1928

846. 8 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accède au traité d'extradition avec la Lituanie 903

1929

837. Apr. 20 *Under-Secretary of State for External Affairs to Japanese Chargé d'Affaires*. Submits draft agreement for reciprocal income tax exemption on shipping profits 892

838. June 27 *Under-Secretary of State for External Affairs to Japanese Chargé d'Affaires*. Discusses Japanese amendment to proposed taxation agreement 893

839. Aug. 8 *Japanese Chargé d'Affaires to Under-Secretary of State for External Affairs*. Agrees to suggested amendment 894

840. Sept. 27 *Secretary of State for External Affairs to Minister in Japan*. Outlines new procedure in granting of visas and passports 895

1930

841. Jan. 25 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Suggests reciprocal exchange with Japan of information on illicit drug traffic 898

842. Feb. 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Accepts proposal for exchange on drug traffic 899

843. Feb. 5 *Minister in Japan to Secretary of State for External Affairs*. Requests adjustment in immigration procedure 900

844. Apr. 10 *Secretary of State for External Affairs to Minister in Japan*. Agrees to adjustment 901

845. July 26 *Secretary of State for External Affairs to Japanese Minister*. States regulations on entry into Canada of Canadian citizens of Japanese origin 902

LITHUANIA

1928

846. Aug. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Notifies accession to Extradition Treaty with Lithuania 903